

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Un-espion-israelien-demande-la>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Un espion israélien demande la révocation de sa citoyenneté**

8 mai 2011

Un espion israélien demande la révocation de sa citoyenneté

Mordechai Vinunu, l'espion nucléaire israélien, a demandé au gouvernement de lui retirer sa citoyenneté israélienne dans le cadre de l'application de la loi. M. Vinunu a fait part de sa demande par une lettre envoyée au ministre israélien de l'Intérieur, Eli Yishai.

"Je vous demande de me libérer d'Israël, puisqu'il ne veut pas de moi et que je ne veux pas non plus d'Israël", a-t-il écrit. "Je n'ai aucun intérêt à garder la citoyenneté israélienne ; je ne veux pas venir vivre là-bas", a-t-il ajouté.

Vanunu a été déclaré coupable d'espionnage et de trahison et condamné à passer dix-huit ans de sa vie derrière les barreaux. Il a été enfermé durant onze années. En 1999, il a eu l'autorisation de rejoindre la prison générale de la population après une longue bataille juridique appuyée par des pétitions envoyée à la Haute Cour de Justice indiquant que sa santé était en danger.

Le 21 avril 2004, M. Vanunu a terminé ses dix-huit années de condamnation. Il a été placé sous différentes restrictions de sécurité peu de temps avant sa libération et a été interdit de quitter Israël, d'entrer en Autorité palestinienne, dans les territoires ainsi qu'interdit de s'adresser à la presse étrangère. Il doit également rapporter tous ses faits et gestes à ses agents de libération conditionnelle.

En 2007 il a été de nouveau condamné à six mois de prison et trois ans avec sursis après avoir été suspecté d'avoir violé 15 chefs de violation, y compris la violation d'ordre militaire l'interdisant de parler aux journalistes étrangers et pour avoir quitté Israël.

Après sa première libération de prison, M. Vanunu a vécu dans la partie orientale de Jérusalem durant six années avant de partir pour Tel Aviv en 2010. Au cours de ses années de prison, il s'est converti au christianisme.

Des copies de la lettre de Vanunu ont été transmises au président Shimon Pérès, au Premier ministre Benyamin Netanyahu, au ministre de la Défense Ehoud Barak, au ministre des Affaires étrangères Avigdor Lieberman et au ministre de la Justice, Yaakov Ne'eman.

"Les sept années de restrictions que j'ai subies sont renouvelées, encore et encore chaque année sur

la base des Régulation de défense (d'urgence) de 1945. Une fois encore ces restrictions sont sur le point d'être renouvelées pour une nouvelle année", a-t-il écrit dans sa lettre.

L'espion a tenté de faire révoquer sa citoyenneté israélienne depuis quelques temps maintenant, mais sa requête n'a été soutenue que récemment par une loi autorisant la révocation de la citoyenneté israélienne pour ceux qui sont suspectés d'espionnage ou de trahison.

"J'attends depuis 25 ans qu'on me redonne ma liberté complète. Je demande à l'Etat d'Israël de révoquer ma citoyenneté israélienne", a-t-il requis.

"Après le traitement et l'attention que j'ai reçu de ce pays et des ses citoyens, je ne me sens pas voulu ici. Dans les médias israéliens et dans les rues on m'appelle 'L'espion atomique' et le 'Traître'. Je suis harcelé et persécuté comme un ennemi de l'Etat depuis 25 ans", a-t-il continué.

"Je me sens toujours emprisonné, toujours un prisonnier de guerre et un otage, détenu par l'Etat et le gouvernement", a-t-il ajouté.

M. Vanunu a ensuite cru bon de souligner qu'il avait transmis toutes les informations qu'il avait en sa possession au Times britannique en 1986.